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 回 覧                     配布先: 各班長(回覧用） 

 

 認可地縁団体 高尾台町会 平成２３年度 第２回 役員会議事録  
 

日 時 : 平成 23年１２月 1１日(日)１５：００～１６：４０ 

場 所 : 高尾台町会会館 1階ホール 

役 員 数 ： ５２名 

出 席 者 数 ： ４４名（本人出席２２名、委任状提出２０名  出席者名簿別添 参照） 

成立定足数 ： １８名(1/３) 

 

会 議 次 第 
 

１. 開 会 

委任状出席を含み、総役員数の１／３以上の出席者があり、町会会則第１５条に基づき役員

会が正式に成立したとの報告のあと、司会総務・田形伸二が開会を宣言した。 

 

２. 町会長挨拶 

 町会長・永山順一が、挨拶を行った。 

 

３. 議事録署名人の選出 

町会会則１６条により議長は町会長が就任し、議事録署名人の選出について諮ったところ、出

席者より議長一任の声があり、１丁目・橋場健次氏、及び、３丁目・北 幸栽氏の両氏が推薦され

承認された。 

 

４. 議案審議  

（１）町会相談役選任の件 

平成２３年度・第１回役員会で承認を受けた「町会活動の継続性補完及び町会事業執行機

関の相互牽制機能向上を目的として、町会長経験者に相談役の就任を依頼する件」に関して

下記の４名を選出し次回定例総会に提案することを諮り、満場一致で承認した。 

・青山 高明 （１丁目７班 平成 15・16年度 町会長） 

・清水 義博 （３丁目３班 平成 17・18年度 町会長） 

・中川 嘉夫 （１丁目１班 平成 19・20年度 町会長） 

・永山 順一 （３丁目１－１班 平成 21・22・23年度 町会長） 

（２）自主防災会規約制定の件 

    これまで組織的に不明瞭であった「高尾台町会自主防災会」について規約を制定し、上部組

織である「伏見台校下防災会」及び「認可地縁団体 高尾台町会」との関連性、位置付け、役割

分担及び担防災備品の備蓄・管理を明確にする旨が提案され、賛成者多数で承認された。 

  主な意見 

   ①有事の際の行政よりの連絡責任者を町会長はじめ町会副会長３名としているが、いずれも任

期終了とともに交替すること、給与所得者も含まれ日中不在であることから、連絡先は持ち回

りでなく固定したほうが良いのではないか。 

    ・一定の先に固定したとしても確実に連絡がとれる保証はなく、伏見台校下防災無線室と直結
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する「エリアトーク」を管理する町会長はじめ町会副会長３名を連絡責任者として受信先を拡

大することで対応するもので理解をお願いしたい。 

（３）予備費振替の件 

      平成２３年度予算に対し、予算作成時に予見しがたい支出に備え承認されている予備費

に関して、以下の項目で予算超過が発生することが超過理由と共に報告され振替使用が申

請された。 

・総務関係費  ６９,４００円  町会行事災害保険 

          ２４,４６２円  町会旗修理 

５３,７６０円  コピー機リース料 (１１～２月分) 

・会議費    １４０,５９１円  ゼロックスコピー 

          ７６,４６５円  定例総会提案書予算超過分 

上記 ２項目・合計３６４,６７８円の振替を承認した。 

（４）富樫消防分団用地取得拠出金の件 

○これまでの経緯 

平成２３年度伏見台町会連合会総会（平成２３年４月９日・伏見台公民館）の席上、富樫

消防分団より旧ＪＡ金沢市・富樫支店駐車場跡地を同分団の用地に購入することになり伏

見台町会連合会の関係１０町会に、１世帯・６５０円(当町会は３９０,０００円)の負担金納入

の請求があった。同土地購入の件は、富樫消防団と富樫町会校下連合会、地元商店街等

の近隣団体との話合により決定し、長坂台及び伏見台校下連合会は事後通知となった。 

伏見台町会連合会の関係１０町会は、総会決議なしに負担金の拠出はできない旨回答

し町会員に対する説明資料等の提示を求めたところ、５月１９日に第１回「ＪＡ駐車場・購入

委員会」、６月１０日に第２回「ＪＡ駐車場・購入委員会」が開催された。 

平成２３年度第１回役員会で「ＪＡ駐車場・購入委員会」の討議が説明され、同購入事業

は平成２４年度事業として今後更に協議を重ね再考することになったことが報告された。  

   ○平成２３年１２月１５日・第３回「ＪＡ駐車場・購入委員会」開催に先立ち、富樫消防分団・木谷

透副団長より当町会に対して当日提出される資料により説明があり、その内容に基づき負担

金の拠出について協議した。 

① ＪＡ富樫支店移転に伴い富樫消防分団「富樫消防会館」の隣地駐車場が売却されること

となり、⑴同地が民間に売却された場合、消防分団の活動に支障をきたすこと、⑵「富

樫消防会館」は借地上にあり今後返却しなければならない場合や老朽化（昭和６１年竣

工）により建替えが必要となった場合に本件用地を利用することにより地元負担が軽減

すること、を勘案し金沢市の助成により本件用地４２５㎡（山科１丁目１７・購入予定額２９,

７５０,０００円、７０,０００円／㎡）を購入する計画が立案された。 

② 本件用地４２５㎡の内、金沢市は、⑴水防用資機材集積所用地して２５０㎡（購入予定

額１７,５００,０００円）を購入、⑵消防分団用地補助対象限度２００㎡の対象となる９０㎡

（既存消防会館１１０㎡を控除した面積）に関して３分の２（補助金４,２００,０００円）を補助

する。 



 3 

③ 上記の⑵消防分団用地補助対象限度２００㎡の対象となる９０㎡の内３分の１（負担金２，

１００,０００円）を金沢市消防分団用地補助規定により地元負担（富樫・伏見台・長坂台

校下・６,４０９世帯＠３００円）とする。 

④ 本件用地４２５㎡の内、８５㎡（負担金５,９５０,０００円）を地元負担（富樫校下３,３００世帯

＠３００円及び富樫各種団体）とする。 

⑤ 当該用地は、金沢市が所有し富樫消防分団が管理するものであり、富樫地域住民ある

いは富樫公民館の専用利用はなく消防利用のみとする。 

⑥ 地元負担は上記③及び④であり、最終的に 

富樫校下 ２,１４５,０００円 （３,３００世帯・＠６５０円） 

長坂校下 ２４９,９００円 （７１４世帯・＠３５０円） 

伏見台校下 ８３８,２５０円 （２,３９５世帯・＠３５０円） 

富樫各種団体 ４,９６０,０００円             の合計 ８,１９３,１５０円となる。 

⑦ 当町会は、伏見台校下８３８,２５０円の内、２１０,０００円（６００世帯・＠３５０円）の負担金

拠出の依頼が富樫消防分団より来ている。 

⑧ 本件事業は平成２４年度事業として行い、負担金の拠出は平成２４年４月中となる。 

⑨ 役員会での本件負担金２１０,０００円の拠出承認をもって、平成２４年３月１８日に開催予

定の平成２４年度定例総会に予算案に計上する。 

主な意見および質問 

① 購入予定地は、現状、富樫公民館を始めとした地域住民の駐車場として使用されて

いるようで多数の車両が駐車している。購入後も同様の状態が続くのではないか。同

様の状態が続くようなら反対。 

※ 現状は JA より富樫公民館が貸与を受け使用していることから多数の車両が駐車

しているが、購入後は富樫消防分団により管理され消防利用に限定される。 

② 過去に消防分団の消防車購入に関して負担金を拠出していることもあり賛同できない

ものではないが、土地に関しては富樫地区に厚く利用されるようで積極的には賛成で

きない。当地区も含めた消防活動に限定して使われるなら消極的に賛成する。 

富樫消防分団用地取得負担金２１０,０００円の拠出を承認、平成２４年度予算案に計上し 

定例総会に提案することを決議した。 

（５）平成２４年度定例総会の件 

     町会長より、平成２４年３月１８日（日）午後１：00に開催することが報告された。 

同時に、平成２３年１１月末現在の予算執行状況の説明があり、予算作成後に発生した東日本

大震災に対する義援金６００,０００円(定例総会承認済)以内の予算超過で決算を行い定例総会

に提出となる見込みが報告された。 

（６）町会役員選出の件 

     町会長より、本日付で平成２４年度町会役員選任通知書を各丁目副会長に発行するので 

該当ブロック役員・班長の協力のもと平成２４年１月末迄に選任を終了するよう要請があった。 

 



 4 

（７）防災機材納入について 

防災資機材購入費により非常用発電機および投光器を約２０万円で購入する予定であること

が報告された。 

（８）平成２４年・高尾台町会新年会について 

    町会長より、平成２４年２月４日（土）午後７時より、金沢国際ホテ・２階「フォレスト・フォート」 

   で開催することが報告された。 

近年、参加者が１００名を下回る規模となっていることから予算を減額して計上し承認を得

ているが、参加者減少による会費減少は収入予算の差異となることから、全役員対して一人

でも多くの町会員への参加要請の依頼があり、１２０名の参加を目指すことが報告された。 

 

 

以上の決議を確認する為この議事録をつくり、これに記名押印する。 

 

平成２３年１２月１１日 

 

認可地縁団体 高尾台町会 役員会 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


